
Protokolleintrag vom 04.11.2009

2009/507
Dringliche Schriftliche Anfrage von Ruth Anhorn (SVP), Bruno Amacker (SVP) und 32 Mitunterzeichnenden vom 04.11.2009:
Prekäre Parkplatzsituation in Zürich Altstetten
 
Von Ruth Anhorn (SVP), Bruno Amacker (SVP) und 32 Mitunterzeichnenden ist am 04.11.2009 folgende Dringliche Schriftliche
Anfrage eingereicht worden:
 
Das grosse Parkplatzsterben auch ausserhalb der City geht weiter. Auch Bewohnerinnen und Bewohner aus Zürich-Altstetten gelangen mit Leserbriefen an die
Presse, um auf die prekäre Parkplatzsituation aufmerksam zu machen. In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden
Fragen:
 

1. An der Feldblumenstrasse sind mindestens vier Parkplätze verschwunden. Die Linien der Blauen Zone wurden verkürzt und einzelne Parkplätze
weggenommen. Zwar wird in nächster Umgebung zurzeit gebaut. Die Parkplätze wären dem Bauvorhaben aber zu keiner Zeit im Weg gestanden.
Momentan fehlen am Malojaweg und an der Feldblumenstrasse rund 20 Parkplätze. Werden diese nach der Bauzeit (Februar 2010) wieder hergerichtet?
Wenn nein - weshalb nicht?

2. An der Dachslernstrasse und Am Suteracher sind in den letzten zwei Jahren mindestens sieben Parkplätze heimlich verschwunden. Nach der fast
fertiggestellten Baustelle (an der Strasse Am Suteracher fehlt noch der letzte Belag) sind wiederum einige Blaue Zonen-Parkplätze gestrichen worden. Wie
viele Parkplätze waren vor dem Bauvorhaben (Leitungsbau usw.) an der Strasse Am Suteracher vorhanden? Nach dem Erstellen des provisorischen Belags
sind die Blauen Zonen-Parkplätze eingezeichnet worden. Wie viele sind es? Falls weniger Parkplätze zur Verfügung stehen, weshalb und werden diese
andernorts in unmittelbarerer Nähe ersetzt und wo?

3. Wo sind die gestrichenen Parkplätze an der Dachslernstrasse ersetzt worden und wann? Wenn keine Ersetzung erfolgte, weshalb nicht?
4. An der Dachslernstrasse und Am Suteracher verkehrt die Buslinie Nr. 35/78. Plant die VBZ ab dem Fahrplanwechsel im Dezember 2009 (oder auch später)

grössere Busse auf dieser Linie verkehren zu lassen als die heutigen MAN-Busse? Wenn ja – sind deswegen die Parkplätze an gewissen Orten
verschwunden?

 
Mitteilung an den Stadtrat


